

REMERCIEMENTS

Vous nous avez téléphoné, écrit, vous nous avez entouré, soutenu de votre amitié pour combler le manque, mais dans l'impossibilité de répondre à chacun de vous, la famille de

Monsieur Patrick SAMSON

vous en remercie du fond du cœur.

Un merci tout particulier au Dr Martin P.-A. et à la doctoresse Zwicky Caroline, qui ont contribué à soulager Patrick de ses souffrances, aux amis proches qui l'ont entouré lors de sa maladie.

Maintenant, c'est lui qui nous entoure de son amour.

Tu nous manques déjà.

Saint-Saphorin, mars 2010.